

Endspurt für deutsch-amerikanischen Jugendaustausch

07.09.2018 16:30

MdB Oßner: Bis 14. September können sich vor allem junge Berufstätige bewerben

Kurz vor dem Bewerbungsschluss ruft der Heimatabgeordnete Florian Oßner (CSU) als Pate noch einmal zum Mitmachen auf. Schülerinnen und Schüler, aber auch junge Berufstätige können sich noch bis zum 14. September 2018 für ein Austauschjahr in den USA bewerben.

„Insbesondere für Auszubildende und junge Berufstätige sind in diesem Jahr noch Plätze frei“, so Oßner. „Den jungen Berufstätigen bietet das PPP die Chance, US-Kultur nicht nur in Familien zu erleben, sondern auch amerikanisches College- und Arbeitsleben aus erster Hand kennen zu lernen. Ich möchte daher alle Interessierten ermutigen, die zum Zeitpunkt der Ausreise im August 2019 eine anerkannte Berufsausbildung abgeschlossen haben werden und nach dem 31. Juli 1994 geboren sind, diese einmalige Chance zu ergreifen.“

Die Absolvierung eines Freiwilligen Sozialen Jahres oder Freiwilligen Ökologischen Jahres sowie gegebenenfalls auch noch die Dauer des Wehr- oder Zivildienstes wird übrigens begünstigend auf das Alter angerechnet.

Bewerbungsunterlagen können bis zum 14. September 2018 bei der Deutschen Gesellschaft für Internationale Zusammenarbeit (GIZ) online unter www.giz.de/usapp angefordert werden. Nähere Informationen zum Programm gibt es unter www.bundestag.de/ppp.